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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 個人住民税市町村表彰連携強化部門の県表彰を受けたことに 

 ついて 

 

２ 日本人住民と外国人住民が共生するまちを目指して 

 

３ 市民の健康維持に関する取り組みについて 

  (1) 本市における国民皆歯科健康診査の実現に向けて 

    ア 成人歯科健康診査の対象年齢拡大について 

    イ 訪問歯科健康診査の対象拡大について 

  (2) がん検診の受診率向上と前立腺がん検診の導入について 

    ア 受診率向上の対策について 

    イ 前立腺がん検診の導入について 

 

４ ヤングケアラーへの支援策について 

 

５ 介護保険の地域区分の見直しについて 

 

６ 川口市立医療センターの更なる機能強化について 

  (1) 手術支援ロボットの導入について 

  (2) 医師の確保と待遇改善について 

  (3) 医療センターの将来構想について 

  (4) 病院内のＷｉ－Ｆｉの環境整備について 

 

７ 川口駅における交通拠点リニューアル等の実現に向けた国や 

 県からの支援について 

 

８ 水道事業の状況について 

  (1) 水道事業の経営状況について 

  (2) 本市の水道料金について 

 

９ 学校教育について 

  (1) 学校給食費の保護者負担の軽減について 

  (2) 校外教育「大貫海浜学園」及び「水上少年自然の家」の 

   今後の在り方について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 不登校支援について 

    ア 不登校支援の方針について 

    イ 不登校支援の今後の具体的な取り組みについて 

    ウ 不登校特例校の設置について 

 

10 芝園町・芝富士地域への診療所の誘致について 

 

11 柳崎・柳根町・北園町・在家町地区の治水対策について 

  (1) ゼロ債務負担行為で実施する治水対策の概要について 

  (2) 当該地区における治水対策の進捗率について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 窓口のＤＸ化について 

  (1) キャッシュレス化対応窓口について 

  (2) 申請書を書かないで済む窓口の導入について 

 

２ 地域交通問題について 

  (1) 交通不便地域における移動手段の課題について 

  (2) グリーンスローモビリティの導入について 

 

３ 学校図書館の充実について 

  (1) 学校図書館の環境づくりについて 

  (2) 図書の選定方法について 

  (3) 図書の廃棄基準について 

    ア 廃棄基準策定の状況について 

    イ 基準を設けていない学校での廃棄について 

  (4) 図書購入費の状況について 

  (5) 電算化の状況及び効果について 

  (6) 学校図書館司書の配置状況と今後の方向性について 

 

４ 映像通報システムＬｉｖｅ１１９を活用した状況把握について 

 

５ 高齢者肺炎球菌ワクチン接種の助成拡大について 

 

６ 地域包括支援センターの営業時間外の相談体制について 

 

７ 選挙における視覚障がい者の情報格差について 

  (1) 視覚障がい者向け選挙公報の現状について 

  (2) 視覚障がい者向け選挙公報の改善について 

 

８ イイナパーク川口について 

  (1) 川口ハイウェイオアシスのトイレについて 

  (2) ペット連れ利用者へのサービスについて 

  (3) ＡＳＯＢｏｏＮの利用料金の市民割引について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 公民連携によるＡＩを活用した空き家解体工事の見積サービ 

 スについて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 水道法の目的に沿った水道事業を 

  (1) 国からの財政支援の拡充を実現するために 

  (2) 川口市でも低所得世帯への減額制度の実施を 

  (3) 県営水道料金への対応について 

    ア 料金引き上げをしないよう県に求めること 

    イ 料金引き上げをしたとしても川口市の料金引き上げ 

について慎重に対応すること 

    ウ 川口の地下水の割合を高めること 

 

２ 物価高騰対策への市独自の追加支援策について 

  (1) 水道料金の引き下げを 

  (2) 住宅改修資金助成金制度の更なる拡充を 

    ア 財政措置をして受け付けを追加すること 

    イ 繰り返して制度を利用できるようにすること 

  (3) 商店改修事業補助金について 

    ア これまでの実績について 

    イ 更なる利用促進について 

  (4) 市内業者への公共発注を 

    ア 小規模事業者登録制度の活用を 

     (ｱ) 制度を周知して登録を増やすこと 

     (ｲ) 積極的に公共施設の修繕をすること 

    イ 積極的な物品調達を 

  (5) 市内業者の活用により地震への備えの強化を 

    ア 市内住宅の耐震化について 

    イ 耐震シェルター設置の補助制度を 

    ウ 家具などの転倒防止対策の費用に補助制度を 

 

３ 高齢者が安心して生活できる川口市に 

  (1) ドア・ツー・ドアのデマンド交通を 

  (2) 加齢性難聴に対する補聴器購入に助成制度を 

  (3) 早期にすべての公民館にエレベーターの設置を 

    ア エレベーターが設置されていない公民館は 

    イ 早期にすべての公民館にエレベーターを設置すること 

  (4) 安心できる介護保険制度に 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 国に対して利用料引き上げ案の撤回を求めること 

    イ 川口市としても利用料引き上げ案に対する調査を 

 

４ 公契約を活かして川口市経済の発展を 

  (1) 川口市の公契約の現状について 

    ア 予定価格１億５，０００万円以上の工事について 

    イ 予定価格１，０００万円以上の業務委託について 

  (2) 工事と業務委託の賃金の実態調査を 

  (3) 市内循環型経済を支える公契約の効果について 

  (4) 公契約条例制定についての検討会の設置を 

 

５ 生活困窮者が生活再建できるように 

  (1) 生活全体の苦難を解決してこそ納税につながるという観 

点を 

  (2) 生活や営業を困難にする差し押さえはやめること 

  (3) 生活再建を後押しする相談窓口の設置について 

 

６ 地域自治区制度について 

 

７ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 昭和橋交差点の渋滞解消について 

  (2) 川口高校入口交差点の信号を歩車分離式に 

  (3) イオンモール川口の周辺道路の安全対策を 

  (4) 里土地区画整理事業について 

    ア 事業の進捗状況について 

    イ 里西通り線の信号機設置の見込みについて 

    ウ 日曜日に地権者向けの相談会の実施を 

  (5) 南鳩ヶ谷公民館の料理実習室にエアコン設置を 

  (6) 川口市鳩ヶ谷集会所について 

  (7)  地域の水害対策を早期に 

    ア 河川事業について 

    イ 今後の下水道事業について 

  (8) 避難所ともなる里小学校、里中学校の体育館のトイレに 

ついて 
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塩 田 和 久 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ ＮＨＫからの特別あて所配達郵便について 

  (1) 相談状況について 

  (2) 返送期日や重要と記載されている件について 

  (3) 市がＮＨＫに対して情報を提供することについて 

 

２ 川口市パスポートセンターの本庁舎への併合について 

 

３ 環境センターへの自己搬入について 

  (1) 環境センターにおける自己搬入の土曜日受け入れについて 

  (2) 自己搬入予約制のインターネット予約について 

 

４ マイナンバーカードの普及率について 

 

５ 給食費無償化の段階的実施について 

 

６ 生活保護受給者の相談体制について 

 

７ グリーンセンターフィールドアスレチック遊具の料金徴収に 

ついて 

 

８ 市営住宅の空き部屋対策について 

 

９ 支援金の申請漏れ対策について 

 

10 公衆トイレの維持管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
４ 



こんどう ともあき 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 子育てしやすい街ナンバー１を目指して 

  (1) 出生届後のワンストップ手続きについて 

  (2) 赤ちゃんにっこり応援金の増額について 

  (3) ０歳児から３歳児までのおむつ助成について 

  (4) 子どもに対するインフルエンザ接種助成について 

  (5) 学校給食費について 

    ア 来年度値上げされる給食費の保護者負担軽減策につ 

     いて 

    イ まずは中学校給食費からの無償化について 

 

２ 市内小学校・中学校の課題について 

  (1) いじめ問題に対する考え方について 

  (2) 大貫海浜学園・水上少年自然の家の在り方について 

  (3) 学校プールの在り方について 

  (4) 小学校体育館空調機設置について 

  (5) 給食着について 

  (6) 給食室の空調について 

  (7) ＧＩＧＡスクール端末保護ケースについて 

  (8) 児童生徒のマスク着用について 

 

３ Ｊアラート国民保護情報に関する措置について 

  (1) 埼玉県に発出された場合の川口市民の避難場所について 

  (2) 学校の避難訓練について 

 

４ 市内の肢体不自由の特別支援学校設置について 

  (1) 旧芝園中学校跡地にした経緯について 

  (2) 利用者への聞き取りについて 

 

５ （仮称）川口市立療育医療センターの必要性について 

 

６ 福祉・医療について 

  (1) 現役世代のがん患者・がん経験者に対する支援について 

    ア 介護保険サービスや小児がん患者の医療費助成制度 

     を利用できない対象者について 
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こんどう ともあき 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ がん患者就業支援奨励金制度の創設について 

  (2) 重度心身障害者医療費助成制度の対象を精神障害者保健 

   福祉手帳２級所持者までに拡充することについて 

  (3) ユニバーサルシートの環境整備促進について 

    ア 設置場所のマッピング化について 

    イ 民間事業者への補助について 

  (4) 年末年始の市内医療体制について 

  (5) 川口市立医療センターの利便性向上について 

    ア 医療センターへのＷｉ－Ｆｉ設置について 

    イ 各階に自動販売機設置について 

 

７ ヤングケアラーについて 

(1) 実態調査後の支援について 

(2) 現状の対応について 

 

８ 労働者協同組合法施行に伴う市民を対象としたセミナーにつ 

 いて 

 

９ ふるさと納税対応自動販売機の設置について 

 

10 川口駅東口交差点スクランブル方式への変更について 

 

11 ＬＩＮＥを使った市民による通報システムの運用について 

 

12 救急隊の増員配備について 

 

13 期日前投票所の増設について 

 

14 美術館について 

  (1) 経緯について 

  (2) 建築方法について 

  (3) 整備に係る費用について 
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柳 田   力 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 政令指定都市について 

 

２ 予算や財政状況の周知について 

 

３ 新庁舎２期棟の早期実現について 

 

４ 土地区画整理事業について 

  (1) 事業推進の成果と今後の取り組みについて 

  (2) 事業区域内の道路等の維持管理について 

 

５ 学校教育施設について 

  (1) プールについて 

    ア 使用状況について 

    イ 施設状況と整備について 

    ウ 本市のプールの在り方について 

  (2) 体育館について 

    ア 使用状況について 

    イ 施設状況と整備について 

    ウ 空調整備について 

    エ 照明ＬＥＤ化について 

 

６ 自治体マイナポイントの実施について 

 

７ 加齢性難聴の高齢者支援について 

 

８ 地域の問題について 

  (1) 蕨駅周辺の整備について 

    ア 蕨駅東口周辺地域の整備について 

    イ 蕨駅西口周辺地域の整備について 

  (2) 芝第２・第５地区まちづくりについて 

    ア 芝中央沿道第１土地区画整理事業の進捗について 

    イ 事業化されていない都市計画道路の整備について 

  (3) 芝地区の土地区画整理事業について 

    ア 鶴ヶ丸八幡神社周辺の整備について 
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柳 田   力 議員（質問方法「一問一答」） 

      (ｱ) 整備推進について 

     (ｲ) 雨水排水整備について 

    イ 長徳寺周辺の整備について 

     (ｱ) 芝中学校北側の整備について 

     (ｲ) 八幡用水路沿道整備について 

     (ｳ) 芝東第１公園の整備について 

    ウ 小谷場台地周辺の整備について 

     (ｱ) 小谷場貝塚付近の公園予定地の整備について 

     (ｲ) 都市計画道路南浦和前川線の整備について 

     (ｳ) 斜面緑地の整備について 

  (4) 芝地区の市街化調整区域について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 本市における国の第２次補正予算への対応について 

  (1) 防災・減災・国土強靭化の推進関連予算について 

    ア 建設事業関係について 

    イ 消防関係について 

  (2) 中小企業支援関連予算の周知について 

  (3) 自治体マイナポイント事業について 

  (4) 新型コロナウイルス感染症対策関連予算について 

  (5) 地方交付税増額分の活用について 

 

２ 令和５年度予算の編成方針について 

(1) 文化・芸術の高揚について 

(2) カーボンニュートラルの実現について 

(3) ＳＤＧｓの達成について 

(4) 財政調整基金について 

 

３ 福祉・医療充実の街づくりについて 

  (1) 高齢者緊急通報システムの７０歳以上の無料化について 

  (2) 前立腺がん検診・ＰＳＡ検査助成制度の創設について 

  (3) 手術支援ロボットの導入について 

  (4) 鳩ヶ谷庁舎を子育て支援の拠点（こども家庭センター） 

   とすることについて 

 

４ 災害に強い街づくりについて 

  (1) 防災行政無線の現状と今後の計画について 

  (2) 防災ラジオの導入について 

 

５ 生きがいスポーツ充実の街づくりについて 

  (1) 学校プールの在り方について 

  (2) 気軽にウォーキング「パーク・アンド・ロード構想」に 

ついて 

 

６ 地球にやさしい街づくりについて 

  (1) ごみ処理実績について 

  (2) 食品ロスについて 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ イイナパーク川口内に設置された伊奈半十郎忠治公の像につ 

 いて 

  (1) 製作者に提供した資料について 

  (2) 像発注時のコンセプトについて 

  (3) 像の仕上がりをどのように評価しているかについて 
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  原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 救命体制の充実強化について 

  (1) 口頭指導の現状について 

  (2) 映像通報システムＬｉｖｅ１１９の導入について 

 

２ 東川口駅周辺の整備について 

  (1) 一般車両の降車場所の見直しについて 

  (2) 東川口駅周辺のデジタル案内板設置について 

 

３ 子どもの視点を踏まえた（仮称）川口市子ども条例の検討状 

況について 

 

４ 中高一貫の不登校特例校について 

 

５ 保育環境の充実について 

  (1) 低年齢児途中入所促進事業について 

  (2) 保育士人材確保について 

 

６ 防犯カメラの設置の拡充について 

  (1) 市内の防犯カメラの設置状況について 

  (2) 子どもの安全を守る等の優先順位を踏まえた防犯カメラ 

   の設置・整備の取り組みについて 

 

７ 災害対応について 

  (1) 避難所が収容不能になった場合の避難先について 

  (2) 避難所の運営について 

 

８ 地域コミュニティにおける町会・自治会の必要性について 

 

９ 地域問題について 

  (1) 戸塚東部特定土地区画整理事業の事業進捗率の見込みと 

   事業概要について 

  (2) 石神西立野特定土地区画整理事業の事業進捗率の見込み 

   と事業概要について 

 

 

 

  
８ 



濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市の経済について 

  (1) 働きやすいまちにつながる就労支援について 

  (2) 男性の育児休業取得を促進するための支援について 

 

２ 川口市の教育について 

  (1) 義務教育中にライフプランニングを意識づける必要性に 

ついて 

  (2) 川口市における奨学金制度について 

    ア 奨学資金貸付制度利用者の返済に対する意識づけに 

ついて 

 イ 給付型奨学金支援を川口市立高等学校以外の生徒に 

対してもできないのか 

  (3) 学校における働き方改革を推進するための支援について 

  (4) 小・中学校のクラス担任配置について 

  (5) 国によるＧＩＧＡスクール端末の更新計画について 

 

３ 川口市の防災について 

  (1) 本市の防災井戸について 

    ア 今後の整備計画について 

    イ 整備後の活用について 

  (2) 災害対応型ＬＰガスバルクの有効性について 

  (3) 避難所に乳児用段ボールベッドを配置することについて 

 

４ マイナンバーカードの利用について 

  (1) 本市の普及状況について 

  (2) 健康保険証として利用する場合の整備状況について 

 

５ 川口駅周辺の整備計画について 

  (1) 川口総合文化センターの大規模改修について 

  (2) 新たな美術館の整備計画について 

  (3) ＪＲ川口駅の複線化計画の進捗状況について 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 新たな南消防署の整備計画について 

  (1) 横曽根分署南側市有地の活用について 

  (2) 地元への配慮について 

 

７ 高齢者が安心して暮らせる住宅について 

  (1) 高齢者向けの公営住宅の確保について 

  (2) 高齢者に対する民間賃貸住宅契約の支援について 

 

８ 地域の問題について 

  (1) 荒川運動公園の補修整備について 

    ア 砂利道の舗装整備について 

    イ ラグビー場横の残土置き場を利用できないのか 

    ウ 荒川運動公園内に避雷針を設置することはできない 

のか 

  (2) 南町公園のグラウンド整備について 

  (3) 仲町中学校プールの整備計画の進捗状況について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 地方自治体の自主性を活かした市政運営のために 

  (1) 市民の命とくらしを守るための来年度予算編成にかかわ 

って 

    ア 地方財政の健全化のため地方交付税の拡充を 

    イ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金 

     について 

    ウ 社会保障の拡充を図る予算編成を 

  (2) 公共施設を賢く使うための取り組みについて 

    ア 公共施設における損傷及び危険個所の早期発見・早 

     期対応を 

    イ 事業目的を終えた公共施設の活用は住民参加による 

     検討委員会の設置を 

  (3) 埼玉県内に広がる１８歳までの子ども医療費無償化の早 

   期実施を 

 

２ 中核市としての役割が果たせるよう行政体制の整備を 

  (1) 住民福祉の増進を図る職員体制を 

    ア 労働基準法第３３条第３項にかかわって 

    イ 正規職員の増員を 

  (2) 公務員賃金に関する地域手当について 

  (3) 川口市職員特定事業主行動計画にかかわって 

 

３ 子どもたちの心と体を育てる学校給食を 

  (1) 憲法第２６条にもとづく学校給食の無償化の実施へ 

    ア 学校給食の無償化を進めること 

    イ 物価高騰の影響による給食費の引き上げに対し保護 

     者負担の軽減を図ること 

  (2) 自校献立・自校直営調理方式で顔の見える豊かな学校給 

食を 

    ア 学校給食は自校直営調理を進めること 

    イ 栄養士を全校に配置すること 

  (3) 地産地消の取り組みについて 

 

４ 障害を抱えた人が自分らしく生きていけるための市政を 

  (1) くらしの場の整備を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

     ア 待機者をなくすための今後の入所施設設置について 

    イ グループホームの専門職員の配置状況について 

    ウ 第２しらゆりの家設置について 

  (2) 障害のある子どもへの教育の場を保障することについて 

    ア 特別支援学級の全校設置を急ぐこと 

    イ 市内に肢体不自由児も学べる特別支援学校の新設に 

     あたって 

 

５ 一人ひとりの子どもに寄り添った保育行政を 

(1) 保育士配置基準を見直し少人数保育の実施を 

    ア 本市の保育士配置基準をさらに見直し少人数保育の 

実施を進めること 

    イ 国に対し保育士の配置基準の見直しを求めること 

    ウ 保育士の人材確保について 

     (ｱ) 公設公営保育所について 

     (ｲ) 民間保育所について 

  (2) 公設公営保育所の責任を果たすこと 

    ア 認可保育所等への支援策について 

    イ 保育の核となる公設公営保育所整備について 

  (3) 医療的ケア児の受け入れにかかわって 

 

６ 市内の貴重な農と緑の保全について 

(1) 緑地保全に配慮した自然保護や環境改善へ 

    ア 市内のナラ枯れの被害状況の調査と対応について 

(ｱ) 公園内の状況について 

(ｲ) 保全緑地の状況について 

    イ 都市公園等施設維持管理事業にかかわって 

    ウ 二次被害防止策について 

    エ 市民のボランティア団体との連携について 

  (2) 都市農業の振興のために 

    ア 農業の場としての生産緑地の存続について 

    イ 生産緑地の公有地化について 

    ウ 植木産業の人材育成について 

 

７ 東川口駅までのけやき通りのバス路線延伸を 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 健康増進について 

  (1) 健康寿命の現状について 

  (2) 健康寿命を延ばす施策について 

 

２ 部活動の地域移行について 

  (1) 現在の対応状況について 

  (2) 今後の取り組みについて 

 

３ 武力攻撃やテロ行為への対応について 

  (1) 避難施設の周知について 

  (2) 今後の避難施設の指定について 

  (3) 避難施設における救援物資の備蓄について 

 

４ 防災について 

  (1) 避難後の情報伝達について 

  (2) 各避難所における避難状況などの情報発信について 

 

５ 環境問題について 

  (1) 次世代自動車（電気自動車）普及への支援について 

  (2) 環境保全行政について 

    ア 大気汚染の状況や対応などについて 

    イ 騒音問題の状況や対応などについて 

 

６ 地域課題などについて 

  (1) 里、 の治水対策について 

    ア 河川事業での取り組みについて 

    イ 下水道事業での取り組みについて 

  (2) 里土地区画整理事業について 

    ア 今後の進捗について 

    イ ５号公園の工事予定について 

  (3) 鳩ヶ谷駅市民センターの予約方法について 

  (4) 里公民館について 

    ア 建替えについて 

    イ 国有地の活用について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

   (5) 南鳩ヶ谷駅周辺の電線類地中化について 

  (6) 都市計画道路里上青木線の通り名称について 

  (7)  公園のトイレ建替えについて 

  (8) 中居小学校のトイレ洋式化について 

  (9) 鳩ヶ谷駅西口付近の路上喫煙の現状と課題について 

  (10)日光御成道の今後について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 結婚から妊娠・出産・子育てまでの切れ目ない支援について 

  (1) 出産・子育て応援交付金について 

    ア 出産・子育て応援交付金の事業概要について 

    イ 妊娠届提出時の面談者の割合について 

    ウ 保健師等の面談と伴走型支援について 

  (2) 低所得の妊婦に対する初回産科受診料の支援について 

  (3) 母子健康手帳のデジタル化について 

  (4) ０、１、２歳の保育料無償化について 

  (5) 結婚新生活支援について 

 

２ 子どもの送迎用バスへの安全装置の導入について 

 

３ （仮称）川口市子ども条例について 

  (1) 条例の目的について 

  (2) 子どもの権利を守ることについて 

  (3) いじめや虐待などの課題への取り組みについて 

 

４ こども家庭庁設置について 

  (1) 組織の現状について 

  (2) 今後の本市の取り組みについて 

 

５ 教育について 

  (1) 不登校児童生徒の支援について 

    ア 不登校特例校設置について 

    イ 校内フリースクール設置について 

  (2) ヤングケアラーについて 

    ア 実態調査について 

    イ 支援について 

    ウ 周知啓発について 

  (3) 食物アレルギーにおける学校給食センターの対応について 

 

６ 健康について 

  (1) がん検診受診率向上のための取り組みについて 

    ア ５大がんの検診受診率について 
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福 森 悦 子 議員（質問方法「一問一答」） 

     イ 個別の受診勧奨・再勧奨における現状と今後の取り 

組みについて 

  (2) 医療用ウイッグ等購入助成金の拡充について 

  (3) 医療センター内のアピアランスケア専門相談窓口の現状 

について 

  (4) ＨＰＶワクチンについて 

    ア 積極的勧奨再開後のキャッチアップ対象者への周知 

     と対応について 

    イ 実費で接種した方への対応について 

    ウ 今年度の接種数の推移について 

    エ ９価ＨＰＶワクチンの効果及び安全性について 

    オ ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化への対応と周知方 

     法について 

 

７ 防災について 

  (1) 液体ミルク自動販売機の活用について 

  (2) 帰宅困難者の支援について 

    ア 東日本大震災での帰宅困難者の発生状況について 

    イ 帰宅困難者支援の課題について 

    ウ 課題の解決について 

  (3) 防災メールについて 

 

８ ムクドリ対策について 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 児童虐待防止について 

  (1) 地域での見守り方法とアウトリーチについて 

  (2) 令和６年度からのこども家庭センターについて 

  (3) 要支援家庭への訪問家事支援について 

  (4) 孤立する妊婦への支援について 

 

２ 子育て短期支援事業について 

  (1) 里親ショートステイ事業について 

    ア 制度・利用目的 

    イ 里親の水準・研修・守秘義務等の制約 

  (2) ショートステイ前・中の親子・里親の交流について 

  (3) 周知について 

 

３ 養育費確保支援事業について 

  (1) 今年度から始めた制度の概要と利用実績について 

    ア 公正証書等作成経費補助 

    イ 養育費保証契約締結経費補助 

  (2) 周知について 

 

４ 子どもと大人の保健施策について 

  (1) おたふくかぜワクチンの接種費用助成について 

  (2) 児童生徒の月経随伴症状等の早期発見について 

  (3) 不妊治療費の上乗せ助成について 

 

５ 公共施設等での生理用ナプキン提供について 

  (1) 第一本庁舎での導入状況について 

  (2) アプリを活用した生理用ナプキン提供サービスについて 

 

６ 川口オートレースについて 

  (1) 競走路の安全対策について 

  (2) 女子選手用の部屋増設について 

  (3) 停電時の緊急発電について 
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荻 野   梓 議員（質問方法「一問一答」） 

 ７ 「第２次川口市農業基本計画（案）」に関連して 

  (1) 農業の体験活動について 

  (2) 学校給食での地域農産物の利用について 

 

８ ＧＩＧＡスクール端末の利用について 

  (1) 壊れすぎ問題について 

    ア 市内小・中学校の利用状況 

    イ 今後の対策 

  (2) デジタル・シティズンシップ教育について 

 

９ 新しい働き方のまち・川口としてのバージョンアップを 

 

10 新規建設されるマンション等を垂直避難が可能な施設に 

 

11 シェアサイクルの現状と今後について 

 

12 路上喫煙禁止地区の指定について 

 

13 野良猫について 

  (1) 猫のフン害について 

  (2) 動物愛護推進員の広報について 

 

14 選挙・投票促進策について 

  (1) 投票場所ねじれ問題について 

  (2) 移動期日前投票所（バス）の導入について 

 

15 インクルーシブ教育および保育について 

  (1) 教育について 

  (2) 保育について 
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岩井 ひろゆき 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口市の自治体ＤＸについて 

 

２ 電子入札拡大のその後について 

 

３ 議案第１１６号 令和４年度川口都市計画土地区画整理事業 

 特別会計補正予算（第１号）について 

  (1) 生産緑地を事業用地として購入する経緯について 

  (2) 事業用地を活用した際の事業進捗に対する効果について 

 

４ 空き家対策について 

  (1) これまでの対応策について 

  (2) 未解決となっている空き家への今後の対応について 

 

５ 令和４年５月監査結果報告書の指摘と意見について 

 

６ 公共施設の整備・改修の財源確保に民間力を 

 

７ イイナパーク川口内の地域物産館の有効利用について 

 

８ 沼田公園（旧鳩ヶ谷市民プール跡地）について 

 

９ 地域の課題について 

  (1) 里土地区画整理事業地区内の課題について 

    ア 芝川左岸堤脚道路と沿線仮換地の今後の方向性につ  

いて 

    イ 都市計画道路蕨流山線の一方通行解除と川口高校入 

     口交差点の整備について 

    ウ 川口高校入口交差点の朝夕の交通渋滞の解消について 

    エ ７号公園について 

    オ 都市計画道路里東通り線の里第６公園北側交差点に 

     横断歩道を設置することについて 

  (2) 幹線第９１号線ダイアパレス川口新井宿の出入口付近に 

   横断歩道を設置することについて 
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